



Avis 3 : Élèves en quarantaine.

Châtelet, le 21 octobre 2021

Chers parents,

Le nombre d'élèves en quarantaine augmentant, nous vous adressons ce courrier pour vous rappeler la ligne de conduite de l'Institut.

Si votre enfant est en quarantaine, les professeurs prendront contact avec lui et enverront du travail et les notes de cours via classroom ou par mail, mais, il n'y a pas d'obligation de visioconférences. Le plus important est, nous semble-t-il que l'élève garde un contact avec l'école.

Si toute la classe est mise en quarantaine, les professeurs enverront aux élèves les consignes et les liens nécessaires à leurs cours.

Cordialement,